



FRANÇAIS | ENGLISH

iKNOW Politics organiza un foro de debate virtual sobre la participación de mujeres en los gobiernos locales

La [International Knowledge Network of Women in Politics \(iKNOW Politics\)](#) está organizando el Debate Virtual: Mujeres en los gobiernos locales. El debate se lleva a cabo del **10 al 24 de agosto de 2009**. Los temas del debate serán los siguientes:

- **Propiciar la participación:**
- **Estrategias para la construcción de un electorado y éxito político**
- **Impacto de las mujeres en el gobierno local**
- **Alcaldesas**

iKNOW Politics es un espacio de trabajo en internet reconocido internacionalmente. Su objetivo es incrementar la participación y eficacia de la mujer en la vida política. iKnow Politics es experto en la organización de foros de debates virtuales y su participación será seguramente recompensada con nuevos contactos e ideas muy interesantes.

Para presentar sus contribuciones sobre uno o varios de los temas, señalados anteriormente, visiten nuestro sitio web www.iknowpolitics.org y regístrense para el Debate Virtual, o envíen sus contribuciones directamente a ediscussion@iknowpolitics.org

Evento mundial Feminista - Mundos de Mujeres 2011

El próximo evento, **Mundos de Mujeres 2011: Conectar. Comunicar. Inclusiones, Exclusiones, Reclusiones: Viviendo en un mundo globalizado (WW 2011)**, ha sido oficialmente anunciado. Este marca el inicio de la cuenta regresiva para lo que se augura el mayor acontecimiento feminista en la historia de Canadá: Mundos de Mujeres 2011. El evento tendrá lugar en Ottawa-Gatineau, en Canadá del 3 al 7 de julio de 2011.

En la conferencia, se abordarán diversos temas relacionados con las experiencias de las mujeres de la globalización, entre ellos la violencia sexista, la salud, la educación, la pobreza, la seguridad, la espiritualidad y la teología, el arte y la cultura, la guerra, los conflictos y la paz, los movimientos migratorios, el medioambiente, la economía, el empleo, la representación política, las sexualidades y los derechos.

La convocatoria para la participación en WW 2011 se pondrá en marcha en diciembre de 2009. Consulte la página web del evento (disponible en francés, español, y inglés) al: <http://www.womensworlds.ca/>. Puede también unirse a la página [Facebook](#) WW 2011, o ver videos en línea relacionados con la conferencia en youtube.com.

Asistencia de WICI en el Foro de la Red Internacional Mujeres de Metrópolis de 2009

El Foro de la Red Internacional de Mujeres de Metrópolis de este año se tendrá en Seúl, Corea del Sur del 21 al 24 de octubre de 2009 sobre el tema **Las Ciudades Dinámicas Necesitan a las Mujeres: Visiones y Desafíos para una Ciudad Agradable para Mujeres**. El Foro es organizado por la Red Internacional Mujeres de Metrópolis y el Gobierno Metropolitano de Seúl. Los subtemas del evento son:

- **Incorporando la perspectiva de género en las políticas de la ciudad y el gobierno local**
- **El empoderamiento de la mujer durante la crisis económica**
- **Construir ciudades seguras para mujeres**
- **Fomentar la diversidad y la creatividad de las mujeres**

MCI está trabajando en colaboración con la [Comisión Huairou](#) y [ONU-Hábitat](#) con el fin de enviar representantes a la conferencia y ofrecer un taller de capacitación sobre las caminatas exploratorias. En nuestra próxima actualización por e-mail se brindarán más detalles sobre el Foro.

Consultar el sitio oficial del evento para obtener más información sobre la conferencia, (disponible en francés, español, coreano e inglés): <http://www.womenfriendlycity.or.kr/spain/index.html>.
